

Hechtsheim:

Sommerfest in St. Pankratius Hechtsheim – ein Tag voller Begegnung und Freude

Von Alexandra Haustein

2. Sept. 2025



Am 31. August feierte die Gemeinde St. Pankratius in Hechtsheim ihr Sommerfest – und startete mit einem besonderen Highlight: einem lebendigen Kinder- und Familiengottesdienst. Unter der Leitfrage „Was kann ich tun, was ist notwendig, damit Kirche in Hechtsheim sichtbar und erfahrbar wird?“ wurde ein fröhlicher und gemeinschaftsstiftender Gottesdienst gefeiert, der viele berührte und inspirierte.

Im Anschluss ging es in entspannter Atmosphäre auf dem Festgelände weiter. Bei strahlendem Wetter gab es viele Gelegenheiten zum Gespräch, zum Kennenlernen und zum Austausch. Die katholische Jugend Hechtsheim sorgte mit einem Cocktailstand für frische Getränke, die Kindertagesstätten St. Pankratius und St. Franziska boten ein buntes Programm für Kinder – von einer Sinnesecke bis zu Sing- und Tanzangeboten. Auch die KÖB (Katholische Öffentliche Bücherei) öffnete ihre Türen zum Schnuppern, und der Förderverein stellte seine Arbeit vor.

Besonders gefragt war noch einmal die Möglichkeit, sich an den Namensvorschlägen für die zukünftige Pfarrei zu beteiligen und bei der

Umfrage für den neuen Pfarrbrief mitzuwirken.

Am Ende war es ein rundum gelungener Tag – geprägt von Freude, Begegnung und Gemeinschaft. Möglich wurde das Fest durch das große Engagement vieler: allen voran des Festausschusses und Pfarrgemeinderates, der katholischen Jugend, aber auch mit Unterstützung der Feuerwehr und des Sportvereins, die durch Ausleihe von Material entscheidend zum Gelingen beitrugen.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer – und an alle, die mitgefeiert haben!